Antrag Nr. 20-O-08-0028 Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Gründung eines Nahverkehrsbeirats Wiesbaden-Ost (GRÜNE)

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen, die Gründung eines Nahverkehrsbeirats Wiesbaden-Ost zu initiieren, zu dem zeitnah nach der Kommunalwahl 2021 neben dem Verkehrsdezernat, ESWE Verkehr und weiteren direkt zuständigen Institutionen Mitglieder der Ortsbeiräte einberufen werden. Die Zahl der Mitglieder entspräche der Größe des jeweiligen Gremiums. Der Vorschlag möge lauten:

Sonnenberg (2), Bierstadt (3), Erbenheim (3), Rambach (1), Heßloch (1), Kloppenheim (1), Igstadt (1), Nordenstadt (2), Delkenheim (2), Naurod (1), Auringen (1), Medenbach (1), Breckenheim (1)

Ziel soll es sein, den zuständigen Institutionen schon jetzt zu signalisieren, dass die Ortsbeiräte der östlichen Stadtteile in die neuen Planungen des ÖPNV nach der Ablehnung der Citybahn intensiv einbezogen werden sollen, gerade im Hinblick darauf, dass die täglichen Verkehrsströme in Richtung Mainz und Frankfurt in Zukunft weniger über den Wiesbadener Hauptbahnhof und stattdessen mithilfe neuer Busverbindungen (insbesondere im Berufsverkehr) stärker direkt bzw. über die Bahnhöfe Mainz-Kastel, Hochheim und langfristig über einen neu zu errichtenden Bahnhof an der Wallauer Spange erfolgen sollten.

Der Ortsvorsteher möge zeitnah mit einem Rundschreiben an die Ortsbeiräte der genannten Stadtteile herantreten und um deren Beschlüsse bitten.

Wiesbaden, 13.11.2020

Bär

Fraktionssprecherin